
Ripristinata  la  fontana  dei
cani al parco “La Pineta” di
Priolo
Ripristinata la fontana dei cani che si trova all’interno
dello sgambatoio del parco “La Pineta”, a Priolo.
“Questa  zona  –  commenta  l’assessore  al  Randagismo  Yuri
Buonafede  –  è  frequentata  da  tanti  animalisti  ed  era  un
peccato avere una fontana nuova ma praticamente mai utilizzata
per  un  problema  alle  tubazioni.  Un  piccolo  ma  importante
segnale non solo per i nostri amici animali ma per tutti i
bambini e i cittadini che frequentano La Pineta”.
“Un piccolo intervento – sottolinea il sindaco Pippo Gianni –
che conferma la nostra attenzione nei confronti degli amici a
quattro zampe. L’acqua della fontana, perfettamente potabile,
potrà essere utilizzata anche da tutti i cittadini”.

Marina  di  Priolo,  trasmessa
la  Valutazione  di  Incidenza
Ambientale alla Regione
Il  Comune  di  Priolo  Gargallo  ha  trasmesso  alla  Regione
Siciliana la Valutazione di Incidenza Ambientale relativa alla
zona marina ricadente nel sito “Natura 2000”. Lo comunicano il
sindaco Pippo Gianni e l’assessore Christian Bosco.
“Si tratta di un grande risultato per questa Amministrazione.
Finalmente – affermano il sindaco Gianni e l’assessore Bosco –
l’area marina della nostra città sarà regolamentata così come
previsto dalla Direttiva europea ‘Habitat’. – continuano – Il
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nostro  obiettivo  è  trovare  il  giusto  equilibrio  tra  lo
sviluppo economico del territorio e la tutela dell’ambiente e
dell’ecosistema.
Ringraziamo l’ufficio Ambiente per il lavoro svolto in queste
settimane”, concludono.

Pallanuoto  Ortigia,  nuovo
rinforzo  per  la  stagione
2024/2025:  arriva  Giorgos
Kalaitzis
Il Circolo Canottieri Ortigia annuncia ufficialmente l’arrivo
di  un  nuovo  rinforzo  per  stagione  2024/2025:  Giorgos
Kalaitzis,  proveniente  dal  Panionios.
Classe 1997, 183 cm di altezza per 87 kg di peso, Giorgos è un
attaccante esterno che agisce da posizione 4 o 5. Cresciuto
nel Vouliagmeni, con cui ha vinto 5 titoli giovanili, nel 2015
fa il suo esordio in prima squadra, vincendo, l’anno dopo,
anche una coppa nazionale. Successivamente milita un anno nel
Panionios, uno nell’Ethnikos e uno nel Paok, per poi tornare,
nel  2020,  al  Panionios.  Con  quest’ultima  formazione,  ha
raggiunto  le  semifinali  (2022/2023)  e  i  quarti  di  finale
(2023/2024) di LEN Euro Cup, incontrando anche l’Ortigia nella
fase a gironi dell’ultima stagione, con il bilancio di una
sconfitta a Siracusa e una vittoria in Grecia (3 i gol totali
segnati dal giocatore greco nella doppia sfida).
Giorgos Kalaitzis ha militato nelle nazionali giovanili del
suo Paese, vincendo una Comen Cup nel 2014, e vanta anche una
convocazione nella nazionale assoluta greca.
Ecco le prime parole di Kalaitzis da giocatore biancoverde:
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“Ho scelto di accettare il progetto dell’Ortigia perché credo
che sia uno dei migliori club italiani, conosciuto da tutti
per il suo alto livello di competitività in Europa. Sono certo
che questo sia un ambiente eccellente, ideale per migliorare
ed  esaltare  le  capacità  degli  atleti.  –  ha  detto  Giorgos
Kalaitzis – Da parte mia, mi impegnerò con tutto me stesso per
aiutare la squadra a raggiungere gli obiettivi fissati dalla
società  e  dallo  staff  tecnico.  –  continua  –  Ai  tifosi
dell’Ortigia posso assicurare che tutti insieme lotteremo per
ottenere i migliori risultati. Non vedo l’ora di conoscervi e
di  ricevere  il  vostro  costante  supporto  durante  tutta  la
stagione. Forza Ortigia!”.

Petralia  Sottana,  nasce  il
primo ospedale di comunità
“Il mio governo sarà sempre vicino a chi non ce la fa e ai più
deboli, saremo sempre sensibili alle richieste di solidarietà,
questo è il dovere delle istituzioni. Qui oggi si parla di
medicina di prossimità, di ricoveri brevi o post intervento,
di malati che, loro malgrado, si ritrovano ad appesantire il
lavoro dei pronto soccorso e che qui, invece, potranno avere
risposte di assistenza sanitaria adeguate ai loro bisogni”. E’
quanto dichiara il presidente della Regione Renato Schifani
all’inaugurazione del primo ospedale di comunità a Petralia
Sottana, attivato dall’Asp di Palermo secondo le linee guida
dell’Agenas, e ospitato al secondo piano del Presidio “SS.
Madonna dell’Alto”. “Per la prima volta la riduzione delle
liste d’attesa è un problema finito sul tavolo del governo
nazionale e noi in Sicilia stiamo affrontando il tema con
particolare  attenzione  e  rigore.  Abbiamo  inserito  nei
contratti  dei  direttori  generali  l’obiettivo  annuale  della
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riduzione della lista d’attesa con un monitoraggio su base
trimestrale,  mentre  sul  fronte  della  carenza  dei  medici,
stiamo  lavorando  a  bandi  rivolti  a  medici  stranieri  e  al
reclutamento  in  un  paese  dell’est  europeo  di  oltre  100
medici”.
“Abbiamo avviato la sperimentazione della casa di comunità al
San  Luigi  di  Catania  e  dell’ospedale  di  comunità  oggi  a
Petralia – dice l’assessore regionale alla Salute, Giovanna
Volo  –  oltre  all’attivazione  delle  Cot,  le  12  Centrali
operative territoriali. Anche grazie alla collaborazione fra
l’assessorato della Salute e l’Agenas, che fornisce le linee
guida,  stiamo  costruendo  il  nuovo  modello  territoriale
dell’offerta di salute in ogni provincia, il tutto in una
logica di sperimentazione per concretizzare il concetto di
assistenza territoriale che è il modo migliore per garantire
l’assistenza.  Lo  strumento  del  decreto  ministeriale  77  ha
permesso di dare alla Sicilia quello che in altre regioni si
fa da molto tempo, ovvero un territorio in grado di rispondere
in  maniera  congrua  e  adeguata  al  bisogno  di  salute  e
assistenza.  Il  rivolgersi  agli  ospedali  in  casi  di  non
necessità  ha  determinato  e  determina  quell’ingolfamento
continuo delle strutture di pronto soccorso e le lunghe attese
di ore ed ore che portano ulteriori disagi”.
Alla  cerimonia  di  inaugurazione  della  struttura  sanitaria
hanno partecipato anche il dirigente generale del dipartimento
Pianificazione  strategica,  Salvatore  Iacolino,  il  dirigente
generale del Dasoe, Salvatore Requirez, il direttore generale
Asp Palermo, Daniela Faraoni, e i sindaci del comprensorio
madonita.



Notte di fuoco a Floridia. Le
fiamme distruggono tre auto,
evacuata abitazione
Incendio intorno alle 2:50 della scorsa notte, in via Ludovico
Ariosto  a  Floridia.  Le  fiamme  hanno  avvolto  tre  auto  e
parzialmente la facciata di un edificio. Ad allertare i Vigili
del fuoco gli abitanti della zona. I soccorritori per ragioni
di sicurezza hanno anzitutto evacuato la famiglia che viveva
all’interno dello stabile coinvolto dal fumo dell’incendio,
per poi procedere allo spegnimento del rogo. Secondo i Vigili
del Fuoco, all’origine delle fiamme ci sarebbe una perdita di
carburante.
Sono state coinvolte le auto di un consigliere comunale e di
un avvocato. Le indagini affidate ai Carabinieri.

Occhio  alla  colonnina  di
mercurio,  in  anticipo  il
grande  caldo:  38.7  gradi  a
Siracusa
È  il  momento  di  Minosse.  La  seconda  ondata  di  calco
dell’estate si fa sentire, con l’anticiclone africano Minosse
che  non  si  è  fatto  attendere.  Nella  giornata  odierna  era
atteso il primo picco di caldo della settimana. La temperatura
più  elevata  è  stata  registrata  in  provincia  di  Siracusa,
secondo  i  dati  delle  rete  regionale  Sias,  è  quella  di
Francofonte  con  40.9  gradi,  al  secondo  gradino  del  podio
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Lentini con 39.7 gradi e al terzo Siracusa con 38.7 gradi. A
seguire Noto con 36.5, Palazzolo Acreide con 36.4 e Augusta
con 36.1. L’intera settimana sarà caratterizzata da giornate
stabili e temperature in aumento, portandosi su valori sempre
più alti. In Sicilia il picco di caldo con un clima afoso e
temperature oltre i 40 gradi è previsto tra giovedì e sabato.

Angelo  Greco  è  il  nuovo
presidente  della  IV
Commissione consiliare
Angelo Greco del Pd è il nuovo presidente della IV Commissione
consiliare che si occupa di Personale, Polizia municipale,
Viabilità,  Protezione  civile,  Servizi  demografici,  Società
partecipate e Decentramento. Sostituisce Martina Gallitto, Noi
per la Città, che si era dimessa nei giorni scorsi e che ha
dichiarato:
“La decisione di dimettermi da Presidente è legata a motivi
familiari. Ho deciso di fare un passo indietro per essere più
presente con i miei figli. La Presidenza richiede un impegno
costante che al momento non posso garantire. Il mio contributo
continuerò a darlo in qualità di commissario e consigliere”.

Premio  Aretusa  d’Argento
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2024:  ecco  i  nomi  dei
premiati
Si  è  conclusa  la  quarta  edizione  del  Premio  “Aretusa
d’Argento”, istituito e gestito dal Dopolavoro lsab presieduto
da  Fabio  Salvo.  Premio  che  negli  anni  ha  consegnato
riconoscimenti  a  personalità  che  sul  territorio  si  sono
distinte per l’impegno nelle professioni, nella imprenditoria,
nella cultura, nello sport e nell’impegno sociale.
Anche quest’anno, nella cornice dei giardini del Club di Città
Giardino, i premi sono stati consegnati dal Presidente Fabio
Salvo,  da  altri  componenti  del  Consiglio  Direttivo  dello
stesso Club e dal Direttore generale della Raffineria lsab,
l’ingegnere Bruno Martino.
Per la quarta edizione il “Premio Aretusa d’Argento ” è stato
assegnato a: Aldo Garozzo, prestigioso manager e imprenditore
scomparso  recentemente;  Giuseppe  Gibilisco,  campione
olimpionico  nel  salto  con  l’asta  nel  2003  e  2004;  Angelo
Giudice,  medico  molto  apprezzato  per  professionalità  ed
umanità, scomparso recentemente; Maria Pia Prestigiacomo per
l’imprenditoria; Gabriele Barecchia, Colonnello e comandante
provinciale dei Carabinieri, per il lavoro nel campo della
prevenzione  dei  reati;  Rosario  Pistorio,  amministratore
delegato di Sonatrach Raffineria Italiana per la brillante
carriera manageriale; Francesca Catalano, medico oncologo per
l’appassionata dedizione alla assistenza alle donne colpite
dal tumore e per la prevenzione oncologica; Vincenzo Maiorca,
campione  di  pattinaggio,  oro  ai  Mondiali  2023  nei  100mt;
Carmelo Miduri, per il giornalismo e pubblicazioni storiche
sullo sviluppo industriale; Oriana Vella, per il giornalismo
radiofonico;  Marina  Valensise,  consigliera  delegata  della
Fondazione INDA; Cetty Moscatt, presidente dell’AVO Sicilia,
la  giornalista  Stefania  Calanni  e  la  fotografa  Ylenia
Scaglione, per il loro contributo ad una importante campagna
di sensibilizzazione nella prevenzione dei tumori dal titolo
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“tutto  il  restodi  me  –  i  segni  che  segnano”;  Giovanni
Guarnieri,  chef  siracusano  di  prestigio  internazionale;
Giovanni De Velli, medico cardiologo, per il grande impegno e
l’empatia manifestata nella professione; Sebastiano Fazzino,
capo turno della Società SASOL con l’hobby della fotografia
industriale  presente  alla  Biennale  di  Venezia;  Salvatore
Adorno, docente universitario e storico dell’economia e del
territorio.

VIDEO.  Derby  dell’Amicizia,
festa  dell’inclusione  ad
Avola: special guest Paolo Di
Canio
Un pomeriggio bellissimo, all’insegna del divertimento, dello
sport e dell’inclusione. Allo stadio “Meno di Pasquale” di
Avola è andato in scena il “Derby dell’Amicizia”, iniziativa
organizzata dall’Aics di Siracusa e frutto della sinergia tra
il comitato provinciale e la Fondazione San’Angela Merici. Un
momento  di  sensibilizzazione  sulla  disabilità,  fortemente
voluto dal presidente provinciale Lino Russo e da Gaetano
Migliore,  responsabile  Sport  Paralimpico.  In  campo,  le
formazioni di Inclusione in Movimento e All Stars Sicilia, con
la  squadra  capitanata  dal  ballerino  Raimondo  Todaro.  I
“ragazzi  speciali”  hanno  giocato  con  personaggi  del  mondo
dello sport e dello spettacolo, tra gli altri il dirigente
dell’AC Monza Vincenzo Iacopino, il sosia di Lautaro Martinez,
star sui social.
Ospite d’eccezione è stato l’ex calciatore Paolo Di Canio,
premio Fair Play 2001. L’ex Lazio e West Ham, il 16 dicembre
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2000, si prese le prime pagine dei giornali con un gesto che
gli  valse  il  premio  ‘Fair  Play’  in  un  Everton-West  Ham.
Infatti,  durante  l’incontro  di  Premier  League  il  portiere
dell’Everton, Gerrard rimase a terra infortunato, Di Canio, in
area di rigore e con la porta sguarnita, non calciò, fermando
l’azione. All’evento hanno partecipato ex giocatori di calcio,
sportivi  e  tanti  “ragazzi  speciali”.  Anche  quest’anno  la
kermesse  è  stata  presentata  da  Mimmo  Contestabile  ,  con
FMITALIA e SiracusaOggi.it media partner della manifestazione.
Emozionante  il  momento  dell’Inno  di  Mameli,  affidato  alla
cantautrice Angela Nobile. Diversi i momenti di spettacolo e
intrattenimento che si sono susseguiti.
Al pomeriggio di sport e solidarietà hanno preso parte anche
il sindaco di Avola Rossana Cannata, il deputato regionale del
Partito Democratico Tiziano Spada, il vice sindaco di Floridia
Marieve Paparella, il vice sindaco di Siracusa Edy Bandiera e
l’assessore allo Sport di Siracusa, Giuseppe Gibilisco.

Andare al mare in bus, bene
ma non benissimo: “Tempi di
attesa e percorrenza lunghi”
Per andare al mare col bus, per esempio all’Arenella, la linea
123 impiega circa 40 minuti. “Troppo tempo, non si può pensare
di trascorrere quasi un’ora e mezza complessiva sul bus, tra
andata  e  ritorno,  per  raggiungere  la  spiaggia”,  commenta
Alessandro  Caia  storica  colonna  dell’associazione  Pro-
Arenella.
La  linea  123  dal  10  giugno  prevede  9  corse  giornaliere
(raddoppiate  rispetto  all’inverno,  ndr)  verso  le  contrade
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marine di Siracusa, con partenza da via Rubino con prima corsa
alle 6.15. Compie un ampio giro della zona balneare: Isola,
Plemmirio, Terrauzza, Fanusa e quindi Arenella. “Nel periodo
estivo  i  tempi  fanno  la  differenza”,  continua  Caia.  “Il
problema si viene a creare quando si passa in strade strette,
come nella zona dell’Isola. Si rischia di rimanere sul bus per
ore. Bisognerebbe ottimizzare il percorso”.
Fontane Bianche è servita invece dalla linea 122 che passa
anche dalla vicina Cassibile. Anche qui, il problema lamentato
è relativo ai tempi di attesa. “Non solo quelli per arrivare a
Fontane Bianche da Siracusa ma anche quelli di attesa per
poter prendere una corsa diretta verso la città”, dice Igor
Previtera, di Fare Strada Cassibile. In linea di massima, il
servizio viene comunque percepito come positivo.
Tatiana Gambarro, delegata del sindaco per le contrade marine,
replica evidenziando le tante migliorie apportate al servizio:
dai bus puliti e climatizzati, alla possibilità di ricevere
informazioni in tempo reale con l’app. “La prossima settimana
si  terrà  un  incontro  con  gli  uffici  preposti  ai  progetti
destinati alle zone marine. Stiamo lavorando in previsione del
prossimo bando per l’affidamento pluriennale del servizio di
trasporto pubblico, con l’impegno di renderlo sempre migliore.
Comunque  vedo  i  bus  per  le  contrade  marine  con  tanti
passeggeri a bordo quasi ogni corsa. Significa che il servizio
viene utilizzato”, conclude Tatiana Gambarro.


